
4 月 26 日

（火）に毎年

恒例となりま

した卯辰山早

朝清掃が行わ

れた後に、

ANA ホリデ

イ・イン金沢

スカイで第

1484 回朝が

ゆ例会を行い

ました。 

卯辰山清掃は、

6 時スタート

予定でしたが

吉田 L.と清水

L.の清掃に対

する意欲が勝

り、早めのス

タートとなり

ました。ゴミの少ない中、皆さんの卯辰山に対す

る思いでたくさんのごみを回収できたと鳥居委員

長は振り返っていました。 

例会では、堀岡会長より開会の挨拶をして頂き

ました。まず、

早朝例会を早

朝の後の時間

帯ということ

で朝がゆ例会

と命名したこ

とにふれまし

た。また、4 月

16 日に田上小

学校と森山小

学校でランド

セルのもらい

受けをしたア

クティビティ

では、小雨の

中、子供たちと

一 緒 に 総 数

300 個集め、大

風呂敷を広げ、

中東と東南ア

ジアの子供た

ち全員に配りたいと会長の熱望を話されました。

途上国の子供たちに日本の文化「ランドセル」を

かついで学んで欲しいです。国家において教育が

大事で、今日本もこうやって平和を保っているの

は先生方々、地域の諸団体方々が子供たちを育て

見守っているお陰ではないでしょうかと教育に対

する思いを語られました。このアクティビティに

より預かった 300 人の保護者メールアドレスに、

今後のアクティビティを発信させていただくこと

で、何らかの募集やアクションを起こすのに役立

てることでしょう。アフガニスタンに 96 個の出発

式が行われた。また、何人かの保護者からの希望

もあり、内見会し選んで頂きピカピカにした状態

で送る予定があることも話された。金沢市庁舎で

金沢市社会福祉協議会 金沢 13 ライオンズクラブ

災害福祉支援協定の締結されることの報告もあっ

た。金沢 LC、金沢東 LC の共同提案によって 13

クラブ会長幹事会で承認され締結に至ったことも

話された。長い挨拶となまりましたが、今後も行

われる事業も報告したうえで、もっと世間へのア

ピール、報道機関をより活用して奉仕活動を行っ

ていければと話され、開会の挨拶としました。 

各種報告・PR があり、次期組織表について松尾

L.よりお話があり

ました。その中で、

70 周年に向けて会

員 100 人を目指し

頑張っていきたい

と心強い決意表明

も聞かれました。

期待しておりま

す！ 

その後、美味しい

朝ご飯を頂き、中

山テールツイスタ

ー登場し閉会とな

りました。皆様で

清々しい朝を過ご

せたこと心より感

謝しております。

次回も宜しくお願

い致します。 

     

------------------------------------------------------------------------------------------------

編集後記  卯辰山清掃アクティビティお疲れ様でした・・・担当、L.中田 

2022/5/10 

第 1485回例会 

大垣 LC 高木会長 

齋藤 L. 雅子 LL. 

堀岡会長 

中山テールツイスター 

横田計画委員長 


